

*Aquí en el congreso*

Va PAN por juicio a Ignacio Ovalle

Por José Antonio Chávez*

Los panistas en la Cámara de Diputados adelantaron que buscarán llevar a juicio a Ignacio Ovalle, responsable de Selgalmex que registró en su administración un desfaldo superior de 15 mil millones de pesos.

Desde luego que es una gran preocupación para su propio líder nacional, Marko Cortés ante la probable que parte de esos recursos los estén reservando para la elección de su candidato presidencial en el 2024, y por eso, desde hoy, buscarán donde están esos dineros porque no quieren sorpresas.

Si bien la Auditoría Superior de la Federación interpuso las demandas correspondientes por esos desfalcos generados durante los años 2019-2021, la realidad es que, acusaron que Ignacio Ovalle ha sido evasor por el manto protector del Presidente López Obrador.

Tal vez por eso el apapacho Presidencial, pues para Marko Cortés no se entendería de otra forma sino fueran cómplices ambos para mandar ese dinero a las campañas y esa es la preocupación.

Que nunca le ha interesado al Presidente combatir la corrupción, todo ha sido una farsa y le ha mentido al pueblo bueno que creyó en sus falsas promesas y ahí está el mejor ejemplo de Selgamex, le restregó Cortés.

El diputado Héctor Saúl Téllez criticó que el Presidente echara culpas a "priistas" de haber cometido ese desfaldo, vaya que lo chamequearon, cuando es un secreto a voces que el propio Ignacio Ovalle ya mantenía antecedentes negativos cuando se desempeñó como titular de la entonces CONASUPO que se transformó en Diconsa y hoy en Segalmex.

Por eso el diputado señaló la necesidad de refrescarle la memoria al Presidente, pues Ovalle ya había dirigido a esa extinta CONASUPO y que dejó pésimos resultados, escándalos, desfalcos y malos manejos de los recursos públicos.



En defensa de Ovalle también anote a Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena que difícilmente abrirá la puerta para que pase una posible comparecencia. En contraparte lleva al propio presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel que respaldará a sus pares del bloque opositor para impulsar se llegue al fondo de la administración de Ovalle.

Desde luego que al que menos le conviene hacer ruido, es al propio gobierno federal que sin duda está minimizando ese desfaldo que es uno de ellos más grandes de los tres sexenios pasados, supera en tres veces a la Estafa Maestra que llevó a la cárcel a la entonces titular de Sedatu, Rosario Robles al concluir el sexenio de Peña Nieto.

Si bien ya se han girado órdenes de aprehensión en contra de los presuntos responsables de los desvíos y corrupción en esa institución, lo cierto es que en ninguna de ellas aparece el nombre del principal presunto responsable Ignacio Ovalle.

En ese sentido, los panistas quieren rasarle a fondo para lograr vincular a Ignacio Ovalle como el principal responsable de la dependencia donde se gestó ese millonario desfaldo. No alcanzan entender esa defensa férrea del Presidente a Ovalle, cuando al final del día es el que debería de dar la cara y explicar donde está ese dinero.

Marko Cortés exigió que no quede impune el desvío de estos más de 15 mil millones de pesos y la red de corrupción que hay en Segalmex y en ese sentido demandó cárcel para los implicados, comenzando por su ex titular Ignacio Ovalle.

Que hoy goza de la protección Presidencial y de la impunidad desde la Secretaría de Gobernación del presidencial, Adán Augusto. El pleito del 2024 apenas comienza.

ADANY MONREAL, ¿DESTRABAR INAI?

La reunión de ayer del líder de los senadores, Ricardo Monreal y el secretario de Gobernación, Adán Augusto en la Cámara Alta, fue por el tema de las designaciones de los consejeros del INAI que están pendientes.

Son dos nombramientos pendientes desde hace más de un año y el último, Francisco Acuña que concluyó su periodo de trabajo el 30 de marzo.

En consecuencia, el INAI que preside la consejera Blanca Lilia Ibarra actualmente carece de quórum para poder llevar los procesos a su aprobación, es decir por ley deben integrar al menos el pleno cinco de los siete de sus consejeros y actualmente solo cuentan con cuatro.

Basta recordar que el Presidente López Obrador quiere desaparecer los autónomos porque son muy caros y deficientes.

Es un pleito que desde su llegada a Palacio Nacional ha sostenido a pesar de la necesidad y resultados que ofrece, por ejemplo, el INAI al desnudar a las dependencias y gobiernos como se gastan el dinero, cuanto y como se pagó y a quien, etcétera, por citar un ejemplo que ha desenmascarado esos sobrepagos que se pagan en esta administración.

Este martes conoceremos si Monreal decidió destrabar al manco INAI para retomar esos nombramientos antes que concluya este periodo de sesiones el 30 de abril, porque después tendría que ser en un extraordinario.

*jachavez77@yahoo.com